



Canal & Warton

7 Pièces

184 m²

Réf. 756

880 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de 7 pièces au calme de 187 m² cinq chambres, une cuisine, une salle de bains et quatre salles d'eau. Un chauffage alimenté à l'électricité est présent dans la maison. La maison bénéficie également d'une climatisation. La présence d'une piscine représente un atout non négligeable. grande terrasse jardin planté et fleuri Un garage et une place sur un parking extérieur sont prévus pour garer vos véhicules. expose sud et ouest au calme a quelques minutes des plages et des commerces.

Villa with 7 quiet rooms of 187 sqm, five bedrooms, a kitchen, a bathroom and four shower rooms. Electric heating is present in the house. The house also benefits from air conditioning. The presence of a swimming pool is a significant asset. large terrace garden planted and flowered A garage and a place in an outdoor car park are provided to park your vehicles. facing south and west in a quiet area a few minutes from the beaches and shops.

CANAT & WARTON ST RAPHAEL

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

